

<PRESS RELEASE>

各位



2026年2月3日

太陽ホールディングス株式会社

eスポーツ大会「ストリートファイターリーグ: Pro-JP 2025 グランドファイナル」優勝チームに賞金贈呈 ～『ストリートファイター6』とコラボしたブースを2年連続出展～



太陽ホールディングス株式会社（本社：東京都豊島区、代表取締役社長：齋藤 齊、証券コード：4626、以下「太陽ホールディングス」）が、トップパートナーとして協賛した株式会社カプコン主催「ストリートファイターリーグ: Pro-JP 2025」の決勝戦であるグランドファイナルが2026年1月31日（土）にパシフィコ横浜にて開催されました。

グランドファイナルでは、「ストリートファイターリーグ: Pro-JP 2025」Division Sを1位で突破した「Crazy Raccoon」と、Division Fを勝ち抜いた「REJECT」の2チームが国内最強チームの座を懸けて戦い、「REJECT」が優勝しました。

太陽ホールディングスより、優勝賞金900万円、準優勝400万円、3位には100万円（2チーム各50万円）の総額1400万円の賞金を贈呈しました。

また、グランドファイナル会場では「めっちゃ緑のすごいやつ。」をコンセプトに協賛企業ブースを出展し、当社がストリートファイターリーグに協賛する理由を中心表現しました。当社は、eスポーツに欠かせないスマートフォンやパソコン、サーバーなどのIT機器、エレクトロニクス製品に入っているプリント基板の緑の部分である、絶縁インキ（ソルダーレジスト）で世界シェアNo.1の化学メーカーとして、ファンの皆様とともに、今後も選手たちの熱い戦いをサポートしてまいります。



▼『ストリートファイター6』コラボブースの詳細についてはコチラをご確認ください。
<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000158.000028282.html>

<PRESS RELEASE>

■「ストリートファイターリーグ: Pro-JP 2025」とは

大ヒット対戦格闘ゲーム「ストリートファイター」シリーズを使用した、日本最高峰のカプコン公式チームリーグ戦です。2018年より始まり、8シーズン目を迎える2025年シーズンは、シリーズ最新作『ストリートファイター6』で開催。また昨年に引き続き、12チームを6チームずつに分けてリーグ戦を行う「2 Division(ディビジョン)制」で今年度も激戦を繰り広げます

■太陽ホールディングスと「ストリートファイターリーグ: Pro-JP 2025」

太陽ホールディングスは、「ストリートファイターリーグ: Pro-JP 2025」にトップパートナーとして協賛しています。当社は、eスポーツに欠かせないスマートフォンやパソコン、サーバーなどのIT機器、エレクトロニクス製品に入っているプリント基板の縁の部分である、絶縁インキ（ソルダーレジスト）で世界シェアNo.1^{*}の化学メーカーとして、eスポーツに深く関わっています。当社は、「楽しい世界は、楽しむ人がつくりだす。」というブランドステートメントのもと、今年もファンの皆様とともに、選手たちの熱い戦いを応援しています。

* 富士キメラ総研「2024 エレクトロニクス先端材料の現状と将来展望」

■ソルダーレジストとは

ソルダーレジスト(SR)とは

様々な電子機器部品を搭載したPCBの表面を覆い、回路パターンを保護する絶縁膜となるインキです。

主な役割

- 不要部分へのはんだの不着防止
- ほこり、熱、湿気などから回路パターンを保護
- 回路パターン間の電気絶縁性の維持

製品形態

